

Nombre de alumnos: Anai azucena Vázquez Vázquez

Nombre del profesor: Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Administración y evaluación de los servicios de enfermería.

Grado: 9no

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de mayo de 2022.

1.1 ANTECEDENTES DE LA ADMINISTRACIÓN

INTRODUCCIÓN: En este ensoyo se pretende abordor el tema de 10 adminis tración, comentando con los siguientes sublemos: 8 que es la administración?, sus antecedentes y la apricación o campo estadio donge se apuira. A través de la historia, hemos Podido observar como la sociedad han aprendido o Ulilizar los recursos que catan a su alrededor. Por lo lanto Se llevan a caba Procesos especificos en función de convertirios en herramientas necesorios para llevar a caba una larea establecida. Este mismo criterio utilizan en las empresos y organitaciones, los acales empleon la administración para Coordinar y dirrecciónar las acciones más adeccados, para Pader accantar los objetivos y melos que se toyan Plantrado desde un inicio.

DESARBOLLO

sabemos que la administración es un termino may utilizado on la actualidad, la cual es un acto de coordinación humana CINDIVIDUAL Y grupos) para alconzar los objetivos. (nlances Pode mas decir que la administración es la encargada de que 103 terrorsos (eronomicos y tomoras) de un negocio o empresa Sean productivos. Co palabra administración se ta ido evalucio nando a través de los airos, complementando su definición y sus propositos. A continuación menciore algunas definiciones que diferentes aulores han abala a la palabra administración. la Primera definición plantea que es um ciencia compresta de Principios, lecnicas y practicos, en donde su aplicación a conjunto humano permitira establecer esticaros caparativos. Para alcontar propositos comunes que de forma individual no se ruede lograt en los organismos sociales. a segundo autor 10 derine como el proceso de pionear, algani-Cor, dirigir y controlor el 100 de recursos para logiar conseguir

beautiful LIFE

De acecido a los definiciones Podemos entender ace lo administración es considerado dra ciencia la aval incluye mélados, lecnicas y teorias para el uxo de recurso, en donde se Pretende alcanzar los objetivos Para el bien comun como he venido mencionando desde un principio lo administra ción lleva muchas años en evalución, por esemplo los civilizaciones antiguas se complementaron para complementar sus habilidades, deninir regias y cuidar sus recursos, a medido acu los grupos mesoraron su sistemo de ralaboración crecieron hada formar civilizaciones, en donde utilizaron la administra ción pora alcanzar 300 melas y tener un bien común. Otro esemplo mult cloro son los egipcios, en dande su apartación Fueran los piromides, en donde para pader construir los tovieron que tener habilidades administrativos y de organiza aion, va que debieron planificar la contidad de bioques, de donde serion extraidos, contos hombres necesitarion Y el liempo de construcción. En la antigua China existan excritos en abrole implementaban la administración, puesta que estudiobon principios de comportamiento sobre organizo ann, Planificación, dirección y control, ademas de Procedimientos Para mesorar la eficiencia y ternicas de contral. En la antigua Grecia lograron tener la caracidad para administror las operaciones de companias comerciales desarrollaron un gobierno democratica que contenja un Proceso administrativa, sue en grecia en donde se dia origen el mélodo científico. CONCLUSION Ademas de las civilizaciones mencionados, existieron machisima mos que implementaron la administración para poder arecer como civilización. La administración to estado en evalución y our se encuentra. por 10 que sobemos no unicamente

Se utiliza en empresas, negocios, tospitales, etc. si no act lambien la utilitamos en ruestra vida diaria, al momento de planear ruesto intinetario, a tiempo que lenemos Para realizar una actividad o bien el recurso economico que tenemos para el mes, como es que administramos el dinero para satisforar nuestros necesidades, en fin a donde sea que veamos existe la administración y debemos de aprender a imprementario de somo correcto obteniendo resultados salisfadorios.

## Bibliografía:

• UDS. Universidad del Sureste. 2021. Antologia Administración y evaluación de los servicios de enfermería. PDF. Recuperado el 22 de mayo de 2022.